

MOTORTEC AUTOMECHANICA MADRID parraine les PRIX ESTRELLA LUIKE DU MOTEUR

Le salon débute une collaboration active avec la V^e édition des prix Estrella LUIKE du Moteur, qui se tiendront à l'auditorium sud de la Féria de Madrid, le 22 janvier 2019

Madrid, 3 décembre 2018.- Des questions fréquentes telles que Quelle est la meilleure voiture de l'année ? ou Quelle est la meilleure moto ? ont une réponse claire pour LUIKE : tout simplement celles élues par un choix spontané, libre et raisonné des acheteurs. Ce sont eux qui, à travers leur décision, contribuent à la composition du podium réel de succès et popularité en termes absolus et par catégorie. La formule est on ne peut plus objective et juste. Et les vainqueurs sont des stars qui méritent de briller dans l'histoire et de se perpétuer dans la mémoire. C'est l'idée qui a inspiré la naissance des prix Estrella LUIKE du Moteur.

Le trophée créé par LUIKE Iberoamericana de Revistas vise à attribuer une reconnaissance publique aux marques et modèles qui, grâce à leurs propres valeurs et, sans aucun doute, à un excellent travail de communication et de marketing, ont su capter l'attention du public et conquérir un plus grand nombre d'acheteurs particuliers au long de l'année. C'est pourquoi l'IFEMA a décidé de parrainer ces prix avec MOTORTEC AUTOMECHANICA, le salon de l'après-vente, tant officielle qu'indépendante, reflet d'un secteur qui travaille continuellement au développement technologique de nouveaux composants innovants qui équipent les véhicules finaux achetés par les usagers, pour être les garants de la nouvelle mobilité, sûre, connectée et durable du XXI^e siècle. Toutes seront visibles et exposées au salon.

Aux prix Estrella LUIKE du Moteur aux voitures et motos les plus vendues en 2018 seront distinguées les catégories suivantes :

VOITURES

Vente à des clients particuliers

- ⊗ Voiture la plus vendue en Espagne
- ⊗ Voiture premium la plus vendue en Espagne
- ⊗ Voiture urbaine la plus vendue en Espagne
- ⊗ Véhicule utilitaire le plus vendu en Espagne
- ⊗ Véhicule compact le plus vendu en Espagne
- ⊗ Voiture moyenne la plus vendue en Espagne
- ⊗ Voiture sportive la plus vendue en Espagne
- ⊗ Monospace le plus vendu en Espagne

- ⊗ SUV le plus vendu en Espagne
- ⊗ 4x4 le plus vendu en Espagne
- ⊗ Véhicule à énergie alternative le plus vendu en Espagne
- ⊗ Marque automobile la plus vendue en Espagne

Vente totale (particuliers, entreprise et RAC)

- ⊗ Véhicule à énergie alternative le plus vendu en Espagne
- ⊗ Commercial léger le plus vendu en Espagne
- ⊗ Véhicule à plus fortes ventes totales en Espagne
- ⊗ Marque à plus fortes ventes totales en Espagne

DEUX ROUES

- ⊗ Moto la plus vendue en Espagne
- ⊗ Scooter le plus vendu en Espagne
- ⊗ Moto de cross la plus vendue en Espagne
- ⊗ Moto à énergie alternative la plus vendue en Espagne
- ⊗ Marque de motos la plus vendue en Espagne

Comme complément à ces prix, les Estrellas LUIKE du Moteur attribuent également une récompense à d'autres aspects du monde du moteur avec des distinctions spéciales telles que le prix « José Gómez Mar » à la meilleure équipe de communication, baptisé en honneur à Pepe Gómez Mar, pionnier des départements de presse de ce secteur en Espagne ; le singulier prix à l'innovation, vise à récompenser l'initiative et la créativité dans la résolution de problèmes et la proposition de nouvelles idées et le prix au meilleur projet de RSE, reconnaît le travail généreux et altruiste réalisé au cours de la dernière année par des entreprises et entités du monde du moteur dans le domaine de la responsabilité sociale des entreprises.

Viennent s'ajouter à ces récompenses, comme dernière nouveauté, les prix au meilleur projet de mobilité et à l'entreprise la plus humaine du secteur moteur. Les vainqueurs de ces prix spéciaux seront annoncés à l'acte de remise des prix.

Pour sa part, Enrique Hernández LUIKE, président fondateur de LUIKE Iberoamericana de Revistas, remettra un prix honorifique à la fondation Línea Directa comme reconnaissance à l'excellent travail mené par cette entité ces dernières années dans son infatigable engagement envers la promotion et la divulgation de la sécurité routière.

Le salon MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID est un important salon international dédié au monde de l'après-vente et à l'innovation technologique, s'adressant aux visiteurs professionnels de la péninsule ibérique, de l'Amérique latine et de l'Afrique du nord où sont



exposées toutes les innovations du secteur en faveur de la sécurité, de la connectivité, de la réduction des émissions et de la consommation des nouveaux véhicules du XXI^e siècle. La prochaine édition de l'évènement biennal, organisé par l'IFEMA, se tiendra du 13 au 16 mars 2019, à la FERIA de Madrid.

Twitter [@Motortec_AM](https://twitter.com/Motortec_AM) ; https://twitter.com/Motortec_AM

Facebook [@MOTORTEC](https://www.facebook.com/MOTORTEC/); <https://www.facebook.com/MOTORTEC/>

Youtube [Motortec Automechanika Madrid](https://www.youtube.com/channel/UC71qvfzmM1ZSMPAYRITXx1A);
<https://www.youtube.com/channel/UC71qvfzmM1ZSMPAYRITXx1A>

<https://www.linkedin.com/company/motortecautomechanika>

www.ifema.es/es/motortec